

Compte-rendu réunion FCPE du 25 septembre 2017

14 présents, 6 excusés. Afin d'entamer cette réunion, chaque parent s'est présenté brièvement. Compte tenu de l'horaire, il y a à disposition de quoi boire et grignoter, il en sera de même tout au long de l'année.

1. Points généraux (Bilan, CA et enjeux)

* Tous les parents présents reçoivent la lettre d'information et les mails.

* Cette année, et pour la première fois, il y a 2 listes de parents d'élèves pour le conseil d'administration (CA) du collège. L'élection a lieu au proportionnel au « plus fort reste ». Le conseil d'administration du collège se compose pour les parents de 7 titulaires et de 7 suppléants.

Au CA se rencontrent les enseignants, les élèves, l'administration, les élus et les parents d'élèves afin de prendre les décisions concernant la vie du collège, de même sur les différentes commissions.

L'année dernière, peu ou pas de commissions ont eu lieu, les parents d'élèves souhaitent que cela soit différent cette année.

* Nous souhaitons demander à Mme Vignaux de remettre les conseils de classe le soir, car les conseils de classe entre 12h30 et 14h heures posent plusieurs problèmes :

- La suppression des cours de 11h40 de trop nombreuses classes afin de laisser le temps aux professeurs de manger.

- La disponibilité des parents étant plus difficile, souvent liée à des raisons professionnelles.

La principale, le principal adjoint ainsi qu'une conseillère principale d'éducation, présidant chacun un conseil de classe, il peut y avoir 3 conseils en même temps, pour 22 classes, en 4 jours les conseils peuvent être parfaitement réalisés sans intervenir entre midi et deux.

Nous souhaitons également demander à Mme Vignaux d'établir un planning pour l'année pour les différentes commissions (6 au total).

* Nous avons établi et classé (élection dans l'ordre de la liste) la liste des différents membres qui se présentent au conseil d'administration du collège, 11 personnes pour couvrir un maximum de 7 postes (on ne saura combien nous en aurons seulement après les élections du 13 octobre), 4 suppléants. La liste doit être déposée signée au collège au plus tard le lundi 2 octobre au soir.

2. Quelles sont les actions à mener, questions des parents

* Nous allons organiser une réunion avant les vacances de la Toussaint pour préparer la première réunion du conseil d'administration qui aura lieu à la rentrée des vacances de la Toussaint.

* Sur le harcèlement : nous souhaitons que soit repris le travail qui a été mené l'an passé avec Mme Fougère et les enseignants avec les élèves, qui a bien fonctionné,. Ce point sera abordé lors de l'entretien de la semaine suivante avec M. DELAUDERT

* Question sur la cantine : pourquoi un manque de choix dans les entrées/plats des classes qui mangent au dernier service et sur la quantité. Question à faire remonter.

* Les toilettes : faire entendre à tous que c'est un besoin physiologique, voir comment pouvoir responsabiliser les élèves (charte citoyen) afin qu'ils puissent avoir accès aux toilettes, éviter qu'un élève reste bloqué dans les toilettes quand elles sont fermées pendant les cours (comme cela est déjà arrivé),... d'où l'utilité de la mise en place des commissions cette année. Faire un point sur l'état, le nombre, l'emplacement des toilettes et interpeler les élus au département.

* Nous aimerions avoir accès via l'ENT du collège, au moins pour les parents délégués, pour une communication parents/enseignants et parents/parents afin de pouvoir échanger et faciliter la communication.

Pour la visibilité, la création d'un « espace parent » sur l'ENT, comme cela se fait dans d'autre établissement est nécessaire.

3. Les élections : la profession de foi :

Un petit groupe se penche sur la rédaction du verso de la profession de foi pour les élections (personnalisation). M. Bernard s'engage à mettre au propre pour le lendemain afin que l'on finisse par échange mail la mise en forme et la validation. Les commandements doivent partir vite à la FCPE 31 afin de pouvoir être imprimées et récupérées avant la mise sous pli du 4 octobre.

Nous clôturons cette réunion plus tardivement que prévu, c'est assez récurrent, nous allons tenter au fil de cette année d'alléger les prévisions d'ordre du jour afin de faire mieux tout en laissant la possibilité à tous d'avoir le temps de s'exprimer.